



Jouer en ligne pour se divertir, c'est bien. Mais pimenter l'affaire en l'agrémentant d'un carotte financière, c'est sans doute plus exaltant.

A partir de ce postulat, quatre jeunes Bordelais, fraîchement diplômés du CESI de Blanquefort, une école privée qui dispense des enseignements en informatique, viennent de lancer Skillforcash.com. « Sur notre plateforme, nous proposons quatre jeux vidéo, et bientôt un cinquième, sur lesquels les joueurs peuvent parier entre 0,75€ et 3€ sur leur victoire, explique Jean Moga, l'un des cofondateurs du site. L'idée nous est venue avec l'un de mes collègues. On s'est dit qu'il n'existait pas de plateforme de jeux vidéo qui rémunère les joueurs. Celles qui existent, ce sont des plateformes de jeux plutôt de hasard et qui récompensent en cadeaux. Il n'y est jamais question d'argent. Donc, on s'est dit pourquoi ne pas le faire. Le fait de récupérer un petit quelque chose, c'est vraiment une excitation en plus. On mise sur ça. Cela apporte un challenge en plus qui n'existe pas sur les jeux gratuits, où il y a moins ce côté compétition.»

▣▣ **Seuls les meilleurs gagnent** ▣▣

Lancé le 25 mars dernier, le site compte déjà une centaine de membres inscrits. Les jeux proposés sont de « grands classiques revisités » comme le casse-brique, un « shoot the up », soit un jeu de vaisseaux dans l'espace, un jeu de réflexion, le ciment, et le pong, avec deux raquettes qui se renvoient une balle. « Nous ne sommes pas vraiment de gros joueurs, même si ça peut nous arriver, reprend Jean Moga. C'est surtout l'aspect hasardeux de ce qui existe

déjà qui ne nous plaît pas. On préfère miser sur nos compétences pour essayer de gagner quelque chose. C'est le but de ce que l'on a créé. Là, il n'y a pas de hasard. Ce ne sont que les gens qui s'entraînent fort qui peuvent gagner. C'est ce qui nous plaît.»

□ Depuis que la France autorise les jeux payants sur internet, ce type de site connaît un succès grandissant. Les plateformes proposant de jouer au poker ou de parier en ligne drainent des dizaines de milliers de joueurs chaque jour.

Pour les fondateurs de Skillforcash.com, il s'agit de surfer sur la dynamique de ce créneau porteur : « notre but n'est pas de rendre les gens malades mais il est sûr que ceux qui aiment ça sont notre cible, admet-il. On ne s'en cache pas. Après, chez nous, comme il n'y a pas de hasard, on risque moins car on peut toujours s'améliorer.»

□ Actuellement, tous les jeux disponibles ont été conçus par les fondateurs du site. Dans l'avenir, l'objectif est de proposer des jeux originaux : « à terme, on aimerait pouvoir proposer les jeux de développeurs indépendants. Cela leur permettrait de les monétiser.»

□ L'ambition à moyen terme est d'atteindre les 1000 joueurs par jour et de disposer d'un catalogue de 10 000 comptes actifs. •

<http://www.skillforcash.com/>

OSF

Photo : Les quatre fondateurs de Skillforcash.com © DR